



Positiver Corona-Selbsttest in der Schule- So geht es jetzt weiter:

1 In der Schule

- Die wöchentlichen Corona-Selbsttests in der Schule sind verpflichtend.
- Ist der Selbsttest in der Schule positiv, wird die betroffene Schülerin/ der betroffene Schüler durch die Schulleitung vom Unterricht und der Nutzung des Schulgeländes ausgeschlossen.
- Die Schulleitung weist die Schülerin / den Schüler oder die Eltern darauf hin, dass sie verpflichtet sind umgehend einen PCR-Test zu machen.



2 Der Weg nach Hause

- Die Schülerin/ der Schüler kann selbständig nach Hause gehen oder wird durch ihre/seine Eltern abgeholt (zu Fuß, mit dem Fahrrad oder Auto).
- Bitte keinen Bus, Zug oder ähnliches benutzen! Der Kontakt mit anderen Personen sollte bestmöglich vermieden werden.



3 PCR-Test machen

- Der positive Selbsttest muss sofort durch einen PCR-Test kontrolliert werden.
- Dies kann durch die Hausärztin/ den Hausarzt oder ein Testzentrum erfolgen.
Wichtig: Sagen Sie vorher am Telefon Bescheid, dass der Selbsttest in der Schule positiv war.
- Bis das Ergebnis des PCR-Kontrolltests vorliegt, muss die betroffene Schülerin/ der betroffene Schüler sich Zuhause isolieren. Das heißt, dass die Schülerin/ der Schüler keinen Kontakt zu anderen Personen außerhalb des eigenen Haushalts haben darf.
- Versuchen Sie auch Kontakte im eigenen Haushalt zu vermeiden, die nicht notwendig sind und achten Sie darauf die Hygiene- und Infektionsschutzmaßnahmen strikt einzuhalten. Die häusliche Isolation der betroffenen Schülerin/ des betroffenen Schülers endet erst mit einem negativen Testergebnis des PCR-Tests. Erst dann ist auch die Teilnahme am Unterricht wieder erlaubt.
- Bei einem positiven PCR-Test wird das Gesundheitsamt weitere Schritte, entsprechend den rechtlichen Bestimmungen zum Infektionsschutz, einleiten.



Online findet ihr das KI auf unserer Homepage www.ki-lippe.de, auf unserem Instagram-Account @ki_kreislippe und dem YouTube-Kanal ki_kreislippe.

Quelle: www.schulministerium.nrw Stand: 24. August 2021